



## Entrevista / Javier Laynez Potisek, (Ministro de la SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- "Tengo la impresión que o no han entendido o no quieren entender qué es exactamente lo que hizo ayer la Suprema Corte de Justicia, porque es totalmente inexacto. Se está haciendo una polémica y atribuyéndonos una cuestión que no aprobamos ni votamos. Hay un artículo, el artículo 11, en la Ley Orgánica del Poder Judicial, no es muy conocido, señala que le corresponde al Pleno garantizar la independencia y autonomía del Poder Judicial. Para este efecto, dice, tendremos varias atribuciones, son como 15 o más fracciones. Magistrados y jueces de distrito presentaron ante la Presidenta de la Suprema Corte un escrito pidiendo que con base en ese artículo estudiara y analizara la reforma judicial y la declarara inconstitucional, inclusive sus efectos. Es una vía extraordinaria que no sabemos ni siquiera si sirve para eso, porque nunca nos había llegado una petición de este tipo".



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1u0rOqrg4xoZe40Ns?e=LzlfQa](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1u0rOqrg4xoZe40Ns?e=LzlfQa)